

EMPRESAS

Reguri S.A.: una empresa pequeña con proyección internacional

Toledo. F. Ramírez Reguri se fundó en La Solana (Ciudad Real) hace dos años y como explica su director «todavía está en pañales». Su plantilla no supera los seis empleados y el volumen de negocio oscila entre los 15 millones de pesetas anuales. Desde su apertura, como forjadores del metal, Santos Reguillo del Rey, propietario y gerente, se ha planteado un objetivo: ofertar sus productos en otros mercados europeos, además de introducirlos en algunas ciudades de nuestro país.

En la actualidad, vende sus artículos -sillas, mobiliario, barandillas de escalera, rejas, espejos y todo tipo de camas- no sólo en Castilla-La Mancha, sino que los distribuye además en Madrid, Andalucía y en

menor cantidad, en Barcelona.

Santos Reguilla considera que el éxito de sus artículos radica «en que estoy siempre en una búsqueda constante de creatividad. La gente valora el trabajo realizado a mano», dice mientras se lamenta de que este oficio se esté perdiendo por el «poco interés que tienen los jóvenes en aprender y continuar una especialización tan antigua como la de la piedra».

Según cifras del artesano, en nuestra región quedan muy pocos forjadores. Se calcula que en la comunidad quedan sólo veinte maestros dedicados a elaborar piezas en hierro. Ve «muy positiva» la implantación de la Ley de Subvenciones que desde el Gobierno regional se ha promovido

para apoyar a los artesanos.

Como empresario, sus preocupaciones pasan por vender sus piezas en Europa, tecnificar su empresa, aumentar las ventas a 25 millones de pesetas y consolidarse como forjador. «Tiene que llegar el día en que todos los artesanos podamos vivir dignamente. Son muchas las familias que dependemos de estos oficios», afirma.

Como futuro exportador, Santos Reguilla considera fundamental el papel que desempeña la Cámara de Comercio de Ciudad Real. A través de esta institución va a realizar sus futuros contactos comerciales. «Seguiremos manteniendo el precio y la calidad en nuestros artículos para que llegue a más gente», asegura el artesano.

Breves

Azulejos Gálvez

El pasado fin de semana se inauguró una nueva empresa con la presencia del delegado provincial de Obras Públicas en Toledo, Julio Rodríguez Arauzo. Se trata de «Azulejos Gálvez», situada en la carretera de Navalpino, kilómetro 27, en Gálvez (Toledo). Esta sociedad, cuyo director gerente es Juan C. Romero, ha tenido la idea de destinar el dinero de las ventas que realice durante los primeros días de apertura a la Asociación de Enfermos de Lafora. En la exposición de la empresa se pueden encontrar azulejos, pavimentos, grifería, saneamientos, muebles de cocina y de baño, así como materiales de obra y complementos para la construcción.

«La Roda Industrial»

La Federación de Empresarios de Albacete (FEDA) ha firmado un acuerdo con el Ayuntamiento de La Roda por el que ambas instituciones se comprometen a desarrollar la campaña «La Roda Industrial» con el fin de favorecer el desarrollo industrial y comercial de esta localidad. La Federación de Empresarios ya firmó un convenio con La Roda para promocionar el polígono industrial «El Salvador», gracias al cual se ha conseguido vender 46.900 metros cuadrados de suelo. Para el presidente de FEDA, José Manuel Martínez, el polígono industrial de esta localidad reúne unas condiciones muy favorables, dado que La Roda tiene el Impuesto de Actividades Económicas y el de Bienes Inmuebles más bajos de la provincia de Albacete.

Azucarera de Ciudad Real

La fusión de la Sociedad General Azucarera Española y Ebro Agrícola «debe asegurar un accionariado español mayoritario para conseguir la estabilidad necesaria en el sector y mantener los principios de españolidad», así lo manifestó esta semana en Ciudad Real el responsable de la primera compañía, José Joaquín Isasi Isasmendi, en su visita a la fábrica azucarera de Ciudad Real. También reconoció que el proceso de fusión de las sociedades azucareras están en suspenso. En cuanto a la de Ciudad Real, Isasi garantizó su futuro para los próximos años y adelantó que tanto por volumen de producción como por calidad, es una de las factorías que más han avanzado en los últimos años.

Citibank España lanza en Toledo el «simulador citiasesor»

Toledo. Pilar Hernández Citibank España, entidad financiera presente en Castilla-La Mancha a través de una red de tres sucursales, concretamente en Toledo, Ciudad Real y Albacete, ha potenciado su oferta de servicios exclusivos en la provincia de Toledo con el lanzamiento del conocido «simulador citiasesor». Se trata, según ha explicado el responsable de la entidad bancaria en la capital regional, Venancio Muñoz, de una herramienta a disposi-

ción del cliente para ayudarle a diseñar su cartera de activos financieros en función de su perfil como inversor y del grado de riesgo que está dispuesto a asumir.

Este novedoso servicio, totalmente gratuito, se inicia con la realización de un entrevista personal con el cliente para analizar, de forma conjunta y con el soporte de un programa informático específico, la actual distribución de sus activos financieros y su perfil

de inversión (objetivos, plazos, expectativas...).

Según Venancio Muñoz, este servicio está siendo muy aceptado por los clientes, pues según la información que estos faciliten, el simulador diseña de forma automática una asignación de activos o cartera ideal, que es la que se recomienda al interesado, y que estará conformada por uno o varios fondos de inversión o de pensiones de entre todos los gestionados por Citibank España.



Patronato
de Promoción
Económica y Turismo
Diputación
Provincial
de Cuenca

CENTRO de EMPRESAS de CUENCA

Vivero de Empresas, Centro de Acogida para emprendedores que inician una actividad empresarial

Información: Tel. (969) 23 40 00

Fax (969) 23 38 58

